

Pressemitteilung vom 24. September 2022

## **München-Moosach: Felix Meyer und Michael Hanuschke treten als FDP-Direktkandidaten für Landtags- und Bezirkswahl an**

München/Moosach - Am Mittwoch, den 21.09.2022 nominierte die FDP Felix Meyer zum Direktkandidaten für die Landtagswahl. Für die Bezirkswahl wurde Michael Hanuschke aufgestellt. Der Stimmkreis erstreckt sich im Süden von Nymphenburg und Neuhausen über Moosach bis in den Norden von Feldmoching.

Felix Meyer ist Rechtsanwalt, Mitglied im Bezirksausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg, sowie Stellv. Stadtvorsitzender der FDP München und Ortsvorsitzender der FDP Neuhausen-Nymphenburg/Laim. In seiner Bewerbung erklärte er: „Der individuelle Mensch ist für uns Liberale immer Grund und Grenze unseres politischen Handelns. Grenze ist er unter anderem dann, wenn es um den Schutz der Bürgerrechte jedes Einzelnen geht. Auch in der Diskussion der letzten Tage zur Vorratsdatenspeicherung sieht man wieder: Nur die FDP ist bereit, die Bürgerrechte jedes Einzelnen konsequent zu schützen. Der einzelne Mensch ist aber eben auch Grund unserer Politik: Das zeigt sich zum Beispiel ganz deutlich in unserer Forderung nach „Weltbeste Bildung“. Über die Bildung ermöglichen wir es einem Jeden, ein selbstbestimmtes Leben zu führen. In Bayern ist der Bildungserfolg – mehr als in allen anderen Bundesländern – vom Bildungsstand der Eltern abhängig. Das kann nicht sein! Wir müssen hier mehr für Chancengerechtigkeit in der Bildung machen. Und das beginnt am besten mit frühkindlicher Bildung in den KiTas. Hier möchte ich mich auch mit meiner kommunalpolitischen Erfahrung einbringen. Es geht nicht nur darum, gute Richtlinien in den Parlamenten zu verabschieden, sondern auch, wie man das vor Ort am besten umsetzt.“

Anna Ahlfeld, die Kreisvorsitzende der FDP München-West/Mitte ergänzt: „Politik sollte nicht das Leben Aller bis ins Kleinste regeln. Aber wir müssen für faire Rahmenbedingungen sorgen, so dass Jede und Jeder, unabhängig von der Herkunft, sein Leben gestalten kann.“

München, 24. September 2022

Pressekontakt:

Susanne Seehofer, Stellv. Vorsitzende FDP München, [kommunikation@fdp-muenchen.de](mailto:kommunikation@fdp-muenchen.de)  
Anna Ahlfeld, Kreisvorsitzende FDP München-West, [ahlfeld.anna@gmail.com](mailto:ahlfeld.anna@gmail.com)

**FDP München**